

Vivons Lézan ensemble !

Elections municipales des 15 et 22 mars 2020

Madame, Monsieur, chers concitoyens, chers amis Lézannais,

A quelques semaines du prochain scrutin municipal, j'ai l'honneur de vous présenter la candidature de notre liste « **Vivons Lézan ensemble** ». Si nous avons décidé de repartir, c'est parce que collectivement, nous avons envie de poursuivre l'aventure.

L'expérience aidant et soutenus par vos encouragements, **nos ambitions pour le développement du village vont grandissant**. Notre motivation se nourrit des projets phares que nous portons et qui nous tiennent à cœur, mais aussi de tout ce qu'il reste à faire.

Nous voulons un village **ancré dans l'air du temps, impliqué et solidaire**.

Cinq nouveaux candidats nous apporteront leur vision nouvelle et le dynamisme de leur jeunesse.

Nous préparons avec soin le projet municipal que nous vous proposons pour les six années à venir. Il s'inscrit dans la continuité de notre action et de notre attachement à **promouvoir le lien social**.

En matière d'environnement, il y a une urgence qui dépasse les seuls enjeux municipaux. Néanmoins, notre commune doit prendre toute sa place dans ce combat.

Nos engagements à maintenir une **politique fiscale responsable et maîtrisée** restent inchangés.

Les relations que nous avons construites et consolidées au fil du temps avec les acteurs d'Alès Agglomération sont un avantage certain à l'heure où l'intercommunalité occupe une place de plus en plus prépondérante.

Nous débattons ensemble des actions à mener pour notre village au cours la période de campagne électorale du 2 au 14 mars.

Dans l'attente de vous rencontrer lors de notre **réunion d'information du 9 mars 2020**, je vous invite à découvrir les 19 candidates et candidats qui composent notre liste, l'engagement qui est le leur et les principaux axes du projet que nous portons.

Vous pourrez également consulter notre site de campagne « **www.vivonslezanensemble.fr** ». Vous y trouverez une présentation plus détaillée de notre programme ainsi qu'une rétrospective en image de notre bilan.

Je tiens à remercier très chaleureusement mes amis élus sortants pour tout le travail qu'ils ont accompli et le soutien constant qu'ils m'ont apporté durant toutes ces années.

Bien à vous, Eric Torreilles.

Les principaux axes pour les 6 ans à venir

- Dynamiser le cœur de village
- Structurer l'aménagement de notre territoire
- Conforter, développer les activités, les commerces, l'artisanat, les services
- Favoriser l'environnement et l'agriculture
- Améliorer le lien social



www.vivonslezanensemble.fr



Éric TORREILLES, 48 ans, maire sortant, marié, deux garçons âgés de 22 et 24 ans
 Si vous m'en donnez mandat, je poursuivrai avec enthousiasme le travail commencé. Ma motivation est la même qu'au premier jour et mon ambition constante : donner à notre village un élan généreux, moderne et innovant tout en cultivant l'esprit collectif, celui d'un Lézan où il fait bon vivre et se retrouver, où l'on n'est pas anonyme.
 Candidat également à la fonction de conseiller communautaire pour représenter notre village et travailler pour le bien collectif de notre agglomération, mes convictions n'ont pas changé.
 Maire de terrain, j'accorde la plus grande importance à une vie démocratique forte où la population s'intéresse et s'associe à notre action.
 La droiture, le respect, la solidarité et la pluralité sont pour moi des valeurs essentielles.
 Le combat pour les enjeux environnementaux est une priorité, la pérennisation de notre offre de soins un nouveau défi.
 Je m'engage à des finances saines et maîtrisées, permettant de garantir un taux d'imposition raisonnable.
 Tel est mon projet. Si vous m'accordez votre confiance, j'y consacrerai toute mon énergie.



Philippe TALAGRAND, 56 ans, adjoint sortant
 Gérant d'un bureau d'études spécialisé en réseaux et aménagements. Voilà déjà 4 mandats d'effectués. C'est toujours avec la même motivation et le même engagement que je me présente à cette élection municipale.
 Le travail avec Éric TORREILLES est passionnant. Homme de consensus, les décisions prises sont pesées, débattues et adoptées avec l'accord de tous. Il fait confiance à son équipe et n'hésite pas à déléguer les tâches. Il porte haut les couleurs de Lézan au sein de l'agglomération.
 Il a initié de nombreux projets pour notre village. Ensemble nous en avons réalisé une grande partie. D'autres sont encore en cours de préparation ou d'aboutissement. Certains sont mêmes d'intérêt capital pour notre village et peuvent modifier son développement pour les décennies à venir.
 Continuer le travail engagé au sein d'une équipe soudée et compétente est ma motivation principale pour effectuer un cinquième mandat.
 Vivons Lézan ensemble.



Sylvie CARRASCO, 55 ans, employée de maison, mariée, deux enfants et un petit fils
 Je suis installée à Lézan depuis plus de vingt ans. Adjointe en 2014 pour la première fois en tant que femme au sein du conseil municipal Lézannais, je me suis investie au mieux dans ma nouvelle fonction. Tout au long de mes trois mandats, j'ai acquis de l'expérience et participé à la vie de ma commune au plus près.
 Active au sein des commissions enfance / jeunesse, festivités, communication et des associations, j'ai également siégé à Alès Agglomération dans la commission jeunesse et petite enfance. Aujourd'hui Alès Agglo gère notre école et le centre de loisirs mais pour garder un lien de proximité avec ces derniers, la mise en place d'un conseil municipal des jeunes fera partie de mes objectifs au cours du prochain mandat.
 Si vous m'accordez à nouveau votre confiance, je pourrai continuer à apporter mon expérience au service des Lézannais, au travers des diverses commissions.



Bruno FRAISSE, 56 ans, moniteur d'atelier à l'ESAT des Gardons à Salindres
 Je m'occupe d'un atelier de sous-traitance industrielle avec de nombreuses personnes en situation de handicap. Mon travail consiste à valoriser ces personnes afin qu'elles puissent apprendre, évoluer, échanger, se respecter mutuellement dans cet environnement professionnel.
 Lézannais depuis toujours, je me suis impliqué très jeune dans la vie associative et j'ai toujours œuvré pour favoriser et soutenir la vie de notre beau village.
 Au terme de quatre mandats municipaux, dont deux avec la municipalité actuelle en qualité d'adjoint d'Éric TORREILLES, ma motivation est intacte et je souhaite poursuivre mon engagement au service de notre village tout en privilégiant le bien vivre ensemble.



Nelly PAILHÈS, 50 ans, Responsable de Programme au CFA de la CCI du Gard, 2 enfants de 21 et 11 ans
 Cette première expérience de conseillère m'a permis de découvrir le fonctionnement d'une municipalité et de prendre conscience des enjeux et des difficultés liés à la gestion d'une commune. Mais cela m'a aussi permis de voir naître des projets de toutes envergures, puis de les voir se développer et aboutir, résultats d'un travail d'équipe. C'est donc avec plaisir, si l'occasion m'en est donnée, que je recommencerai cette belle aventure humaine et citoyenne afin de continuer à œuvrer pour le développement et le bien vivre à Lézan.



Jean-Louis ASTIER, 61 ans
 Je vis depuis 30 ans sur Lézan, je suis marié, j'ai 2 enfants exerçant dans le milieu médical.
 Je suis retraité depuis peu, ancien Directeur de banque sur notre région après avoir été durant 12 ans Directeur Marketing et Communication.
 Je souhaite un développement durable et harmonieux pour notre village en privilégiant bien sûr la qualité de vie pour chacun de nous. J'apporterai l'expérience acquise à l'équipe municipale et resterai vigilant sur les arbitrages qui devront être réalisés en matière de charges communales pour les Lézannais. Mon ambition : construire ensemble l'avenir de notre village



Christine ROBLIN, 60 ans, mariée, trois enfants, deux petits enfants, Lezannaise depuis 27 ans. Après avoir vécu en région parisienne jusqu'en 2005, je suis venue à Lézan pour y retrouver mes racines. Depuis 2014, je suis conseillère municipale et je m'investis au sein du CCAS (centre communal d'action sociale).

Dans la conjoncture actuelle où nous vivons, il me paraît important de favoriser la solidarité et l'accessibilité des habitants aux services d'aide et d'accompagnement. Je souhaiterais continuer à œuvrer dans cette commission et rendre service aux Lézannais en toute discrétion et transparence.

Je pense ainsi aider mon village en créant un lien social et intergénérationnel en cultivant l'esprit du monde rural qui est le nôtre.



Stéphane MANOËL, Lézannais depuis mon enfance

J'ai 44 ans, un enfant et je suis en couple sous le principe de la famille recomposée, comme il se dit aujourd'hui.

Professionnellement pluriactif : je suis technicien de réseau eau et assainissement, pour ce qui est de mon activité principale et j'exerce également une activité agricole en tant qu'éleveur de bovins.

La vie de la commune est prenante et variée, mais le temps passe vite... Voilà déjà la fin du premier mandat de conseiller qui approche. Ce premier mandat m'a permis de découvrir ce qu'est réellement la vie d'une mairie ! Contrairement à ce que l'on pourrait croire ce n'est pas si facile... l'image qui me vient à l'esprit est celle de l'iceberg dont la partie immergée est bien plus importante que la partie émergée. La mise en œuvre de certains projets demande beaucoup de temps et d'énergie. J'ai donc à cœur de terminer ce que nous avons commencé. L'envie étant toujours là, je souhaite poursuivre l'aventure avec cette nouvelle équipe !



Martine BIGNOLLES, 67 ans, retraitée de l'agriculture

Il y a 25 ans mon métier d'œnologue m'amenait à découvrir notre village et cette très belle région à la qualité de vie exceptionnelle. J'y ai retrouvé l'ambiance de mon pays natal du sud-ouest.

L'enseignement que j'ai reçu m'a transmis des valeurs de dévouement et d'engagement au service de la vie associative et de la protection de l'environnement.

Durant ces six années passées au conseil municipal, j'ai pu apprécier le dynamisme et le sens des responsabilités de toute l'équipe.

C'est avec plaisir que je renouvelle ma candidature pour le mandat à venir afin de continuer à apporter ma contribution à la vie de la commune, à son embellissement et à la protection de son patrimoine.



Philippe DURAND, 65 ans

De souche Lézannaise, je suis marié et papa de trois grands enfants, papé d'une petite fille et de deux petits garçons. Conseiller municipal depuis deux mandats (2001-2008 et 2014-2020), vétérans actif, je participe aussi à la vie associative du village : chasse, pétanque, patrimoine. Ma fonction actuelle de retraité depuis 11 ans va me permettre sans trop de contraintes d'être disponible et de pouvoir m'investir dans notre si agréable village. S'occuper du tourisme, de la voirie, des jardins communaux, du cimetière, de l'environnement, de la communication, du monde associatif, des festivités, vont être mes objectifs. Je mettrai toute mon énergie à mener à bien notre travail collectif et c'est dans cette direction que se situe mon engagement.



Eva BONNAURE, 40 ans, mariée et 2 enfants

Conseillère municipale lors du précédent mandat, je suis fière des projets réalisés et enthousiasmée à l'idée d'accompagner notre maire Éric TORREILLES ainsi que l'ensemble de la municipalité Lézannaise dans un nouveau mandat pour continuer à faire avancer et évoluer notre beau village. Faciliter la cohésion sociale, la solidarité et le dialogue car nous sommes tous acteurs de notre avenir ensemble à Lézan. Accompagner les jeunes générations à s'investir dans leur village. Ce sont des projets qui me tiennent à cœur ainsi que le développement de programmes tels que la voie verte et son maillage territorial pour des déplacements plus doux et écologiques. Voici mes ambitions pour les années à venir et pour notre village.



Bernard VEYRAT, 62 ans, marié, deux enfants, retraité ENEDIS où j'occupais le poste de responsable préparation et technicien réseau

J'habite Lézan depuis 1992, conseiller municipal durant deux mandats en 2001-2008 et 2014-2020, je suis candidat pour un mandat supplémentaire avec cette nouvelle équipe.

Je souhaite continuer à m'investir, apporter mes compétences et mon dévouement dans les domaines suivants : renforcement et mise en discrétion des réseaux ENEDIS, éclairage public, travaux bâtiments communaux, économie d'énergie et commission des chemins afin de contribuer ainsi au bien vivre à Lézan.



Evelyne BERBON, 55 ans, mariée, 3 enfants et 3 petits enfants

Lézannaise depuis 27 ans, j'exerce la profession d'assistante maternelle. Après un premier mandat, je souhaite continuer à rendre service au village, à soutenir l'association de la bibliothèque, les commissions festivités, CCAS, jeunesse et petite enfance. Je continuerai à œuvrer avec toute l'équipe municipale pour le bien être de notre village et de ses habitants.



Jean-Pierre LEVAILLANT, opticien retraité

Mon investissement ne s'est pas démenti au cours de ces six dernières années auprès d'Eric TORREILLES et j'espère pouvoir, grâce à vous, continuer à œuvrer à ses côtés, au sein de sa nouvelle équipe, et ainsi poursuivre le travail que nous avons entrepris pour la qualité de vie de notre commune.

Jusqu'à présent, nous avons toujours rassemblé nos énergies avec une équipe motivée qui a fait preuve d'une probité constante à l'égard des Lézannais.

Porté par l'idée de faire prospérer davantage notre commune, tout en conservant son identité originelle, je me sens pleinement investi pour le bien-être de chacun de ses habitants.

Je serai donc heureux de pouvoir de nouveau servir la commune de Lézan qui m'a accueilli il y a maintenant presque dix ans et à laquelle je suis fier d'appartenir.



Zakia TOUAHRI, assistante d'éducation au collège de Lédignan pour la 4ème année

J'ai eu la chance de grandir dans le village où je suis née, tout en voyageant.

Pouvoir aimer l'endroit où je vis, l'avoir vu évoluer et contribuer à son développement sont autant de raisons qui motivent ma candidature.

La communication et la cohésion sociale sont des valeurs essentielles à mes yeux...

Lézannais de longue date ou nouvel arrivant, je suis convaincue que par des actions simples et efficaces, nous pouvons profiter d'un lieu où il fait bon vivre.



Clément FESQUET, 38 ans, 3 enfants de 2, 8 et 10 ans

Originaire de Lézan, je suis revenu depuis 2 ans dans notre beau village pour offrir à ma famille le cadre et la qualité de vie que nous connaissons tous.

Je suis à mon compte dans le domaine du marketing depuis plus de 10 ans, ce qui nécessite rigueur, ténacité et motivation sans faille.

Avec cette candidature, je souhaite me mettre au service de la communauté pour y apporter mes compétences et mon énergie, construire l'avenir du village sans oublier notre patrimoine et notre histoire.



Laetitia GILBERT

«La qualité de vie», voilà ce qui nous a incité à nous installer sur Lézan il y a bientôt 3 ans.

Mère de 2 fillettes et assistante de direction au sein du CCAS d'Alès, la jeunesse et la solidarité sont des sujets qui me tiennent particulièrement à cœur.

Je souhaite m'impliquer dans la vie du village afin de garantir le lien intergénérationnel et préserver le «bien-vivre ensemble».



Yohann DOUMENE, 39 ans, façadier, marié, 3 enfants

Je vis à Lézan depuis maintenant 12 ans.

Je rejoins l'équipe municipale pour promouvoir le lien social et le rapprochement des générations

Je souhaite particulièrement m'investir dans l'aménagement du territoire et l'embellissement du village.

Dans la mesure du possible, je me rendrai disponible pour l'animation et les festivités.



Cécile RAUCOULES

J'ai 42 ans, j'ai travaillé dans l'animation auprès de jeunes enfants et adolescents et je suis depuis peu assistante maternelle agréée.

Maman d'un garçon de 12 ans ayant fréquenté notre école et qui est actuellement au collège de Lédignan, j'habite Lézan depuis 2011. J'y apprécie la qualité de vie, la tranquillité et la convivialité.

Très attachée au respect, aux relations humaines et longtemps impliquée auprès de l'association des parents d'élèves, je veux aujourd'hui m'investir activement dans la vie de notre commune.

C'est avec joie et motivation que je rejoins l'équipe afin de servir de mon mieux les intérêts de notre beau village.

Réunion d'information

Le lundi 9 mars à 18h30

au foyer communal Maurice FOSSAT

Présentation du bilan 2014-2020
et des grands projets 2026



www.vivonslezanensemble.fr